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令和３年度 一般財団法人福岡県学校安全振興会第４回 役員会 議事録 
 

日 時  令和４年５月２０日（金）１４：００～ 

場  所   福岡生活衛生食品会館 ２Ｆ会議室 

 

＜出席者＞ 理事現在数 ６名 監事 ４名のうち 出席９名 

６名 ○出席理事  今冨 英樹  高田 毅  堀内 喜智  谷延 ひろみ  金子 政彦  平野 孝幸 

３名 ○出席監事  松岡 優子  馬場 美穂  森川 史代   

＜欠席者＞ 

１名 ○監事 永尾 秀樹         

 

＜役員会＞ 
   

１ 開会のことば（事務局長） 

  

２ 理事長 挨拶（今冨理事長） 

 

３ 出席数確認・・・・役員会の成立を確認。 

   出席（理事６名） （監事３名） 他事務局職員           

    

４ 議長及び議事録署名人の選出 

  （1）議  長 

     一般財団法人福岡県学校安全振興会定款第３３条第３項に基づき、今冨理事長が議長に就任。 

  （2）議事録署名人 

     定款第３７条第２項により、議事録署名人として、理事長及び監事３名を選出。 

 

５ 議  事 

第１号議案 令和３年度事業報告  

○議  長 ： 事務局に説明を求める。 

●事務局 ： 令和３年度における本会の活動内容報告をＰＴＡ共済事業報告様式に沿って行う。（①共済事業、 

        ②安全普及啓発活動等）また、「対処すべき重要な課題」については、本会をとりまく現状等につい 

        て補足説明を行った。その他、共済事業に係る準備金の積立額を含めて本会の財産損益状況を財 

          務諸表に基づき説明を行った。 

①理 事  ： 以前から「令和３年度で一旦会員数大幅減少が落ち着く。」との報告を受けていたが、いわゆる「下

げ止まり」とみていいのか。それとも、減少傾向が続いていくのか。 

●事務局 ： 令和４年度の加入者数は、約７９０名（会費約△６５５,０００円）減という見込みとなっている。福岡県

の児童生徒数全体から見ると、令和３年度で「下げ止まり」というデータではあるが、本会の加入につ

いては、県公立高校への入学定員割れや、通信制への転学又退学するなど進級率の低下がコロナ

禍でさらに加速したことが要因となり、減収傾向が続いている。 

①理 事  ： 今後も大きな減少の波が来るのか。個人的に、私学の勧誘等については、以前協力した立場から

申し上げるが、法人企業化された組織を取り込むことは厳しいと思う。今後の方針としては、再度、支

給率や額の見直しを行う方が良いのではないか。 

●事務局 ： 確かに私学等の勧誘については難しいと思われるが、努力してみたいと考えている。また、会員十

数校の校長にアンケートを行ったところ、会費の見直しより支給率の見直しを優先との意向が強かっ

た。なお、福岡県の児童生徒数のデータによれば、現小学２年生から再度減少が始まる。 

〇議 長  ： 令和２年度に支給率の見直しを２０％から１８％の改定を行ったが、更なる見直しを検討していく必

要があると思う。 

○議  長 ： 他、第１号議案について質問・意見等を求めるも、質問・意見なし。 
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○議  長 ： 第１号議案について決議を求める。 

全員承認。 

第２号議案  令和３年度監査報告 

○議  長 ： 監査を行った監事を代表して「馬場監事」に報告を求める。 

○①監事 ： 資料ｐ３３のとおり、５月１２日に行った監査結果として、事業報告、計算書類及びその附属明細

書、会計帳簿などこれらの監査結果について適正に示していることを報告する。 

●事務局 ： 公認会計士による「ＰＴＡ・青少年教育団体共済監査報告書」についてここに報告する。ｐ３４からｐ

３７までの監査書類のとおりである。 

○議  長 ： 第２号議案について質問・意見等を求める。質問・意見なし。 

○議  長 ： 第２号議案について決議を求める。 

全員承認。 

 

第３号議案  令和４年度各事業の取組について 

○議  長 ： 事務局に説明を求める。 

○事務局 ： （1）調査研究事業 （2）普及充実事業 （3）助成事業 （4）表彰事業 以上４つの事業について詳

細募集内容を説明。以上の事業については、７月２２日第１回役員会において対象団体を決定した

い。（2）の健康用品寄贈品については、例年どおり各学校等からの希望アンケートを参考にして寄

贈品を選定していくが、役員の皆様と協議の上、最終的に決定したい。また、（4）表彰事業について

は、応募状況によっては、２次募集をかけることもある。 

○議  長 ： 第３号議案について質問・意見等を求める。質問・意見なし。   

○議  長 ： 第３号議案について決議を求める。 

全員承認。 

 

第４号議案  評議員選定委員の選任及び委員会の招集について 

○議 長 ： 事務局に説明を求める。 

●事務局 : 評議員選定委員については、議案書のとおり外部委員２名及び評議員１名、監事１名、事務局１

名の計５名を推薦する。また、６月１０日（金）１３時１５分に招集を行う旨を説明。 

○議 長 ： 第４号議案について質問を求める。質問・意見なし。 

○議 長 ： 第４号議案について決議を求める。 

全員承認。 

 

第５号議案  定時評議員会の招集について 

○議  長 ： 事務局に説明を求める。 

○事務局 ： ６月１０日（金）１４時００分に招集を行う旨を説明。 

○議  長 ： 第５号議案について質問・意見等を求める。質問・意見なし。 

○議  長 ： 第５号議案について決議を求める。 

全員承認。 

 

第６号議案  「理事・監事」及び「評議員」推薦について 

○議  長 ： 事務局に説明を求める。 

○事務局 ： 議案書のとおりの推薦をしたい。今冨氏本人の申し出によるもの、堀内氏の県立学校事務長会副

会長職退任に伴うものと、２名あがっている。任期満了者１名金子氏については、重任としたい。ま

た、今冨氏及び堀内氏の後任として、現監事の森川氏及び県立学校事務長会からの推薦でもある
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現育徳館高等学校事務長の佐伯伸氏を推薦したい。 

なお、今冨理事長は本人の申し出による理事の辞任に伴い、代表理事職も辞任となるため、次年

度の理事から新しい理事長（代表理事）の選任を行うこととなる。 

監事は、定足数４名に対し１名減とし３名体制としたい。従って永尾監事の任期満了後の１名を 

減数扱いとし、理事に推薦された森川監事の後任として、現評議員松下氏を推薦したい。 

評議員については、７名の任期満了者のうち、松下氏を除く６名を重任とし、校長協会及

び高校体育連盟の充職２名は、前年度から引き続きお願いすることとしたい。また、松下

氏の後任として現大川樟風高等学校ＰＴＡ顧問である井手上美穂氏を推薦したい。 

○議  長 ： 事務局から説明のとおりとしたい。今後も、本会と密接な協力関係団体である高Ｐ連の会員を役員

等として就任してもらうなど、関係性が軽薄にならないように努めてほしいと願う。 

○議  長 ： 第６号議案について質問・意見等を求める。質問・意見なし。 

○議  長 ： 第６号議案について決議を求める。 

全員承認。 

 

 

６ 報告事項 

（1） 定款第２５条に基づく職務執行状況報告 

  

（2） 評議員・役員の法務局登記及び県届出の流れ 

 

以上について、理事長及び事務局から報告。 

 

 

７ 閉会のことば（事務局）    「各役員の協力をお願いし、また議事録署名をお願いして閉会。」 

以上決議を明確にするため議事録を作成し、議長並びに議事録署名人にて次に記名押印する。 

 

令和４年５月２０日    

一般財団法人 福岡県学校安全振興会   

 

 

議  長（理事長）    

   

                                             ㊞  

議事録署名人（監事） 

    

                                             ㊞ 

議事録署名人（監事） 

 

                                             ㊞ 

議事録署名人（監事) 

 

                                             ㊞ 

 


